



**L'exposition itinérante « DAKIRA, Présences marocaines aux Pays-Bas » s'arrête aux abattoirs de Casablanca du 28 août au 15 septembre 2009 Avec une rencontre débat prévue le samedi 5 septembre en présence de M Driss El Yazami président du CCME.**

**Une initiative du CCME, DAKIRA et Casa Mémoire Avec le soutien de la ville de Casablanca et les associations Initiative Urbaine et les Abattoirs Fabrique Culturelle.**

Réalisée par l'association Dakira et le Conseil de la Communauté Marocaine à l'Etranger, à l'occasion du 40ème anniversaire de la convention maroco-néerlandaise de recrutement et de placement de la main d'œuvre signée le 14 mai 1969 à la Haye. Cette exposition, comprend plus de 60 photos rares, documents d'archives, film, qui retracent les trajectoires de ces maroco-néerlandais sur 40 ans et commémore l'histoire de la migration marocaine aux Pays-Bas.

Après une tournée dans plusieurs villes aux Pays-Bas (Zaanstad, Alkmaar, Utrecht, Naarden et Amsterdam), l'exposition itinérante « DAKIRA, Présences marocaines aux Pays-Bas » a été présentée à Agadir, Tanger, Al Hoceima , Mohammedia.

Ouverture de 10h à 16h Anciens abattoirs de Casablanca / Hay Mohammadi, nocturnes de 20h à 22h 30 le 11 et 12 septembre 2009.

Ftour /débat\* et projection du film Dakira à 18h30 le samedi 5 septembre en présence de M Driss El Yazami président du CCME et Abdelatif Maroufi président de l'association Dakira .

**\*Réservation obligatoire, informations :** Youssef Haji, Tél : 06 61 50 49 36, Email : [youssef.haji@ccme.org.ma](mailto:youssef.haji@ccme.org.ma)